

ABSTRAK

Penerapan Program Sapta Pesona di Objek Wisata Istano Basa Pagaruyuang Kabupaten Tanah Datar

Oleh: Muhammad Andre Lutfi

Penelitian ini berawal dari observasi peneliti di Istano Basa Pagaruyuang, peneliti menemukan beberapa permasalahan terkait sapta pesona. Dari hasil wawancara peneliti dengan salah satu pengunjung Istano Basa mengatakan, bahwa mengatakan bahwa daya tarik wisata Istano Basa Pagaruyuang belum menerapkan program sapta pesona, sehingga masih kurang keindahan dan kebersihan. Istano Basa Pagaruyuang terasa panas karena kurang adanya pepohonan. Posko keamanan tidak ada di jaga oleh petugas dan hanya terdapat satu posko keamanan sehingga saat wisatawan memerlukan bantuan harus menunggu petugas datang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Penerapan Program Sapta Pesona di Istano Basa Pagaruyuang, serta untuk memberikan masukan kepada pengelola dan Dinas Pariwisata untuk melakukan pembaruan pada Istano Basa Pagaruyuang.

Jenis penelitian yang digunakan deskriptif kualitatif dan kuantitatif, penelitian dengan menggabungkan dua bentuk pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Variabel yang digunakan variabel tunggal yaitu sapta pesona. Populasi yang digunakan adalah pengunjung yang pernah berunjung ke Istano Basa Pagaruyuang. Total sampel pada penelitian ini sebanyak 100 responden dan 3 orang informan. Teknik analisis data kuantitatif menggunakan mentabulasi data dan deskripsi data, sedangkan untuk analisis data kualitatif menggunakan reduksi, penyajian dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil analisis data terlihat bahwa Variabel Sapta Pesona secara keseluruhan menunjukkan persentase 84% pada rentang 120 dengan kategori sangat baik. Sapta Pesona dilihat dari 7 indikator yaitu : Keamanan 51% kategori sangat baik, Ketertiban 61% kategori sangat baik, Kebersihan 50% kategori sangat baik, Kesejukan 57% kategori baik Keindahan 70% kategori sangat baik, Keramah-tamahan 54% kategori sangat baik, kenangan 56% kategori sangat baik. Hasil wawancara dari pihak pengelola dan DISPORA dapat diketahui bahwa secara keseluruhan sapta pesona di Istano Basa Pagaruyuang telah diterapkan dengan baik, akan tetapi perlu dilakukan perbaikan atau tindakan khusus terhadap beberapa aspek dari sapta pesona di Istano yaitu pada kebersihan di Istano lebih di tingkatkan lagi dan lebih dijaga agar pengunjung merasa nyaman saat menggunakan fasilitas yang ada di Istano.

Kata kunci: Sapta Pesona, Daya Tarik Wisata, Istano Basa Pagaruyuang.